



Les courriers des huissiers

Par **palmer**, le **14/06/2008** à **00:25**

Bonjour,

Je trouve bizarre que sur les courriers que les huissiers n'arrêtent pas de m'envoyer, ne figure pas l'adresse de l'expéditeur sur l'enveloppe, si entre temps j'ai déménagé ils ne le sauront jamais car le courrier ne peut pas leur être retourné (à moins que la poste ouvre l'enveloppe pour connaître l'expéditeur) je présume que c'est de l'intimidation car je les vois mal se déplacer pour faire une saisie sans être sûr que je suis toujours à cette adresse. Qu'en pensez vous ??

AM